

Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Cabs.Templarios - 25 Nov 2009 07:13

En algun paso estrecho de las grandes montañas de Cilicia una cruz cristiana resiste al paso del tiempo. en la misma un pedazo de pergamino viejo se aferraba tenazmente para no desprenderse, en el cual un escrito decia:

"Bienvenido cruzado, has elegido el camino de la redención, prepárate, por que ya estas cerca... afila tu espada y prepara tu equipo, por que estas entrando al ultimo reducto de la cristiandad en estas tierras lejanas, mas allá del horizonte se encuentran grandes desiertos y extrañas culturas, defensores de un falso dios y fervientes enemigos de la cristiandad, no tengas piedad, por que ellos no la tendrán..."

Seguidor del sacerdote Gottschalk, soldado de cristo.

Bienvenido extraño, acabas de entrar a los dominios del rey Takavor Rueben y de su hermano el gran Avag Sepuh Levon comandante general y guardián del reino, una escolta te acompañara hasta la fortaleza de Sis, donde podrás tratar tus asuntos y descansar todo lo que creas necesario.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Cabs.Templarios - 12 Dic 2009 01:06

ANCIANO escribió:

ajjaajaja infiel no suelo entender cuando en las embajadas llegan un mensaje totalmente OFF

Otro mensaje basio, pobre cristianos si quiere le envio plumas y tinte para que pueda tener algo que escribir en sus papiros.

Si quieres, te envío la cabeza del Sultan turco con toda su sucia sangre para que puedas escribir en donde te plazca mejor...

Y si, te lo puedo asegurar, se avecinan tiempos oscuros para los hijos de la media luna. Yo no inicie esto, pero lo voy a terminar.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por ANCIANO - 12 Dic 2009 01:11

Mi infiel Cabs.Templarios ya desde el 1º año que se a iniciado esta contienda hemos despachado a un general para esas tierras y que ira reclutando tropas por el camino.

Asi que ya lo atenderemos tan bien a usted.

Creame que cuando digo que lloveran ranas prepare la sartén ya que la historia no me deja mentir que mi palabra se cumple a raja tabla.

Solo unos años y seran devastados hasta los cimientos,no quedaran cristianos en estas tierras,se salaran sus ciudades y se matara toda descendencia.

Por la union arabe.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Cabs.Templarios - 12 Dic 2009 02:06

Me acabo de convencer, tu estas mas loco que una cabra, el desierto te a afectado, o las ansias de sangre y muerte, y el Sultan turco... que mas puedo decir, solo que es un tremendo cobarde, ahora busca aliados en el horizonte, cuando tu general llegue, cosa que dudo... ya no quedara nada, tal vez muera, tal vez el Sultan muera, tal vez todo terminemos muertos, si solo eso se puede sacar de las guerras, y te recuerdo, mi querido amigo desquiciado, que fue el, y no yo, el que comenzo todo esto, teniendo tantas ciudades y fortalezas que todavia se le oponen, esto no hara mas que arruinar nuestras tierras y llevarnos a la perdición...

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Celtiberolsmaylive - 12 Dic 2009 02:24

Estimados aliados.

Es cierto que compartimos vuestras opiniones respecto al desquiciado maharaja Umer pero también es

cierto que no compartimos la idea del odio hacía todos los no cristianos sin razón pues hasta ahora no teneis motivos, que sepamos, para amenazar en general a todos los hijos del Islam, pues eso incluye también a un buen sector de la población de nuestro reino y ese visceralismo podría llevar de nuevo a la época de las cruzadas...

Os invitamos una vez más a reflexionar en pos de la paz!

OFF: Un poco de atención Anciano a esas palabritas como "basio" para decir vacío, que agilizará la comprensión y por tanto su derivado roleo!! :P

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por ANCIANO - 12 Dic 2009 03:11

Jajajaj mi escritura es tan mala y su cobardia tan grande,cristiano.

No supliqueis paz que todavia no hemos llegado,y no tardaremos tanto como pensais.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Cabs.Templarios - 12 Dic 2009 08:10

Para que quieres desnivelar aun mas la balanza... te repito que para cuando llegues, si algún día lo haces, ya no quedara mucho que defender, así que aquí te espero perro infiel, te ejercito caerá igual que los 2 ejércitos turcos que pensaron ser superiores.

Además que tendrías que tener una fuerza suprema para poder hacerme frente, por que ya has visto que le a pasado a los ejércitos turcos, los cuales eran muy superiores, así que a ese cerebro trastornado ahora se sumara el miedo, o si, el sudor frío que te recorre la nuca dándote escalofríos por las noches, cuando duermes pensando en tus descabelladas campañas.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por ANCIANO - 12 Dic 2009 08:40

mmmmmmmmmmmm se me a comunicado que no llegaremos solos.

Y frio jajaaja vivimos solo para morir por ALA cobarde,pero no desesperéis despues de la 1º pasada por jeruzalen lo visitaremos; ahora mmmmmmmmm nose por hay la tactica del abanico nose en unos años ya se enterara.

Guerrilla infiel guerrila, pocas pero en varios lados.

No se olvide que yo no soy turco infiel.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por CeltiberoKlu - 12 Dic 2009 09:04

Saalam Alaykum Rey Takavor Rueben,

Y si, te lo puedo asegurar, se avecinan tiempos oscuros para los hijos de la media luna. Yo no inicie esto, pero lo voy a terminar.

¿Por qué ese odio contra todos los musulmanes? No todos los musulmanes desean la guerra y estáis generalizando, cosa que os sugiero no hagáis por vuestro propio bien y el de vuestro pueblo.

El Califato Abasí no tiene nada en contra vuestra pero estáis amenazando a todos los musulmanes con ese comentario que habeís dicho y por ende, ofendeís a los Abasíes por lo que solamente os avisaré: No sabemos que intenciones de expansión teneís, ni las queremos saber. Tan sólo os hago saber que ni se os pase por la cabeza cruzar la frontera de Mosul, ni amenazar ningún pueblo Abasí, pues será una declaración de guerra con todas sus consecuencias.

Ma'ashalama.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Cabs.Templarios - 12 Dic 2009 09:08

eso se puede tomar de diferentes maneras, pero cuando un sultan muere, es un día oscuro, cuando una faccion del islam cae, es un día oscuro, podria verlo de muchas formas, la proxima especificare bien asi nadie se asusta.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Celtiberolsmaylive - 12 Dic 2009 12:28

Desestimado Anciano...

Gustáis mucho de usar adjetivos descalificativos sin prueba alguna... ¿Nos tacháis de cobarde por buscar la paz? Solo diré que aún no habéis tenido la oportunidad de vernos en liza en el campo de batalla. Espero que no llegué ese día, pero, viendo vuestra ofuscación, veo bastante probable ese día y dad por hecho que ese día lucharemos todos los hijos de Jerusalén contra vuestra locura.

En nombre de Dios, de Allah, y de Yavhé, mismo Dios pero basados en distintas doctrinas, Jerusalén acabará con todos sus enemigos...

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Táqui - 13 Dic 2009 21:49

Eso es to... eso es to... eso es todo, amigos!!! :rolf:

Bueno, Cabs, al menos tuviste tu momento de gloria pateándole el culo al sultán turco durante... mmm... 1 turno, sí.

Espero que tan ignominiosa derrota te haya enseñado algo más sobre el juego. :D

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Celtiberolsmaylive - 13 Dic 2009 22:08

Lloramos amargamente que la paz haya tenido que llegar de esta forma, pero... ¿justificará la causa los medios?

Solo el tiempo lo dirá...

-Raimundo de Trípoli. Regente de Jerusalén en nombre de Balduino IV

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Cabs.Templarios - 13 Dic 2009 23:01

jajaja lo ubiese derrotado, pero bueno, yo no dire como me derroto, eso es un gusto que se lo tiene que tomar josinson.

solo dire que ahora el rey armenio es un rey sin tierras jajaja

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Táqui - 14 Dic 2009 10:12

Cabs.Templarios escribió:

(...) """ahora el rey armenio es un rey sin tierras...

... que regresará en un futuro no muy lejano para reclamar lo que por Ley le pertenece y que le ha sido injustamente arrebatado."""

Amén.

=====

Re: Embajada del reino ortodoxo de Armenia

Publicado por Jorghot - 14 Dic 2009 16:33

Cabs.Templarios escribió:

solo dire que ahora el rey armenio es un rey sin tierras jajaja

refugiado en en la corte del reino Georgiano

=====